



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-003

Stand: 2019-12-09

Ort Kronach, Langer Steig zwischen Kaspar-Zeuß-Gymnasium und Sparkassen-Hauptstelle. N 50°14'09", O 11°19'34"

Situation

Der ca. 280 cm breite Weg für Fußgänger und Radler weist rechtwinklige Knicke auf. Radler schneiden den Knick über den inneren Zwickel. Auf dem gepflasterten Weg selbst steht ein Kurvenradius von nur 90 bis 140 cm zur Verfügung.

Bewertung

Rechtwinklige Knicke behindern unnötigerweise den Fußgänger- und Rad-Verkehr. Radler müssen z.B. stark abbremesen, um den zu kleinen Kurvenradius zu bewältigen.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

An allen rechtwinkligen Knicken von Fuss- und Radwegen auch den Zwickel pflastern/befestigen, und so einen grösseren Kurvenradius bieten.

Zuständig

Jochen Löffler (Nachfolger von Peter Maaß), Stadt Kronach, Straßenbau und -Unterhalt, Marktplatz 4, 96317 Kronach, Telefon 09261 5047-0, eMail stadtwerke@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

- Juli 2017 Peter Maaß wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.
- April 2018 Jochen Löffler wurde um Sachstandsinformation gebeten.
- Juli 2018 Jochen Löffler: *Diese Lösung wird in die Planung aufgenommen.*
- September 2018 Dieser Rad-Ort wird im Rahmen AGFK behandelt.
- November 2018 Dieser Rad-Ort wird in die Planung für 2019 aufgenommen.
- Dezember 2019 Der Zwickel ist nun gepflastert. Auch optisch ist diese Biegung nun sehr viel ansprechender. **Dank an Johannes Meitner**